



か 考え表現できる子

わ 輪になって助け合う子



[HPの2次元コード]

○ 続けてあきらめずに取り組む子

12月に入ってから、発熱、せき等の症状による欠席が増え、インフルエンザの感染も確認されるようになりました。25日(木)は、終業式の日を迎えます。今学期締めくくりの一日に向け、手洗い、うがい、校内の換気を呼びかけ、予防にさらに努めていきます。

修学旅行

11月20日、21日、6年生は広島県に修学旅行に行きました。テーマは、「学ぼう 楽しもう 広島」でした。暦の上では冬となりましたが、天候に恵まれ、屋外での活動がしやすい二日間でした。子どもたちは、平和公園、宮島、製鉄工場の見学、遊園地などでのグループ行動、そして、宿泊先で仲間とともに時間を過ごすことを通して、修学旅行のテーマを達成することができました。



1日目の午前中は、平和記念公園内の碑めぐり、原爆の子の像前での献鶴セレモニーのあと、被爆者による被爆体験講話を聴きました。午後は、資料館を見学しました。子どもたちは実際に見たり、直接お話を聴いたりすることを通して、これまでしてきた平和学習をさらに深めました。



午後、宮島では厳島神社を見学したり、商店街での買い物を楽しんだりしました。フェリーから見る瀬戸内海の景色がとてもきれいでいた。また、干潮の時間だったので、大鳥居を間近に見ることができました。



2日目の午前中は、宿泊先のすぐそばにある広島空港で施設の見学と売店での買い物をしました。タイミングよくジェット機の離着陸を見た子どもたちがいました。次に、製鉄工場を見学しました。広い敷地を利用した世界最大級の製鉄所の高炉、敷地内を走る貨物列車など、見るものどれも迫力がありました。



午後は、子どもたちが心待ちにしていた遊園地に行きました。テーブルを囲んでお昼ご飯を食べたり、声をかけ合っていろいろなアトラクションを楽しんだりしました。学年の仲間と絆を深める午後のひと時となりました。

保護者の皆様、修学旅行の準備、学校までの送迎等に協力していただきありがとうございました。

【裏面もあります。】

中学校授業体験

一つの中学校と四つの小学校からなる嵩の杜学園では、毎年6年生が「中学校授業体験」を行っています。11月28日は、第二中学校に約240人が集まり、11の教科等に分かれて、中学校の先生と一緒に学習をしました。自己紹介をしたり、グループごとに協力して課題に挑戦したりしながら、中学校での授業の雰囲気を知るとともに仲間づくりもしました。授業体験を通して、一人一人が、中学生になるという意識を高めました。



松江城見学



12月4日、6年生は、松江城見学に行きました。天守では、松江歴史館の学芸員の方に説明していただき、守りのしくみ、建築方法の工夫などを学習しました。さらに、松江歴史館では、松江城の歴史や城下町松江の様子などについて学習しました。松江は、江戸時代から町のつくりがあまり変わっていない全国的にも貴重な町だと分かりました。今年は、松江城の国宝指定10周年ということで、国宝に指定される決めてになった祈祷札の実物も見ることができました。ふるさと松江と松江城のすばらしさを再認識する見学になりました。

全校でドッジボール

児童会の運営委員会は、仲間づくりをねらいとして「全校ドッジボール」を企画し、低・中・高学年の3回に分けて行いました。昼休みになると、参加を希望したこどもたちが体育館にたくさん集まり、学年対抗でドッジボールをしました。試合前には円陣を組んで「がんばるぞ！」のコールをするチームがあり、気合十分。応援の声も手伝って、試合は盛り上りました。試合をすることも、応援することも、みんながつながっている。そう感じました。



1月の主な行事

8日（木）始業式 全校3時間授業	16日（金）スクールカウンセラー来校日 まつえ「子ども夢☆未来」塾〔6年〕 発育測定〔5年〕
9日（金）給食開始 1年4時間授業 2から6年5時間授業 発育測定〔1年〕	19日（月）発育測定〔6年〕
13日（火）通常時程開始 発育測定〔2年〕	20日（火）出前講座「から知りたい小泉八雲とセツ」〔5年〕
14日（水）ぐりぐらタイム フッ化物洗口 給食センターの学校訪問〔3年3組〕 薬物乱用防止教室〔6年〕 委員会活動 発育測定〔3年 ひまわり・たんぽぽ〕	21日（水）フッ化物洗口 クラブ活動
15日（木）紫雲丸の日 月曜時程・月曜時間割 発育測定〔4年〕	22日（木）授業公開日 全校5時間授業 メディア学習〔2年・4年〕 PTA人権教育研修会 PTA親子活動〔3年・6年〕
	23日（金）スクールカウンセラー来校日 28日（水）フッ化物洗口 委員会活動 30日（金）入学前保護者説明会 1・2年4時間授業

2学期も本校の教育活動にご理解ご支援をいただきありがとうございました。これから約2週間の冬休みに入りますが、1月8日（木）、こどもたちと笑顔で3学期の始業式を迎えられることを教職員一同心待ちにしています。保護者の皆様、地域の皆様、穏やかな年末をお過ごしください。